

Ecopetrol, en la puja por bloques petroleros costa afuera en Brasil

Serán ofrecidos derechos para explorar y explotar petróleo y gas en cuatro áreas en aguas muy profundas en la cuenca marina de Santos.

FACEBOOK | ENVIAR | TWITTER | LINKED IN | GOOGLE PLUS | GUARDAR



Con los nombramientos, Ecopetrol marca nueva etapa. ABEL CÁRDENAS / CET

Catorce empresas de once países, incluyendo las mayores petroleras del mundo y algunas medianas como la colombiana Ecopetrol y la portuguesa Petrogal, están habilitadas para disputar una millonaria subasta de concesiones petroleras que Brasil realizará el 6 de noviembre próximo.

(Lea: Ecopetrol obtuvo en el primer semestre \$6,2 billones de utilidad)

grandes multinacionales del sector como las inglesas BP Energy y Shell, las estadounidenses Chevron y ExxonMobil y la francesa Total, que ya cuentan con importantes concesiones en el país.

La lista igualmente incluye dos gigantes chinas con operaciones en Brasil, como CNODC y CNOOC, y algunas conocidas operadoras como la colombiana Ecopetrol, la noruega Equinor, la portuguesa Petrogal, la malaya Petronas, la qatarí QPI y la alemana Wintershall DEA.

En la subasta serán ofrecidos derechos para explorar y explotar petróleo y gas en cuatro áreas en aguas muy profundas en la cuenca marina de Santos, frente al litoral de los estados brasileños de Río de Janeiro y Sao Paulo en el océano Atlántico.

Las cuatro áreas cuentan con yacimientos en el presal, el horizonte de explotación que Brasil descubrió en aguas muy profundas por debajo de una capa de sal de dos kilómetros de espesor y que puede convertir al país en uno de los mayores exportadores mundiales de hidrocarburos.

El gran interés por la subasta obedece a que se trata de áreas ya en desarrollo, es decir en las que ya se confirmó que existen gigantescas reservas de hidrocarburos extraíbles comercialmente y no generan riesgos ni exigen inversiones en exploración.

Las áreas son contiguas a unas que Petrobras ya explota y cuyas gigantescas reservas ya fueron probadas. Según la ANP, las cuatro áreas ofrecidas en la subasta pueden llegar a producir conjuntamente 1,2 millones de barriles diarios de petróleo y generar, tan solo en regalías, 52.500 millones de reales (unos 13.125 millones de dólares) anuales a partir de 2024.

La lista de empresas inscritas fue divulgada tan solo cuatro días después de que el Congreso brasileño promulgara una enmienda a la Constitución que da vía libre a esa ambiciosa subasta.

Los derechos para explotar las áreas que serán subastadas fueron ofrecidos inicial y exclusivamente a Petrobras sin licitación en 2010, como parte de pago por la participación del Estado en el proceso de capitalización de la petrolera.

En la ocasión se estableció que Petrobras tendría derecho a extraer 5.000 millones de barriles de petróleo en dicha área, con lo que el Estado pagaría por las acciones con las que se quedó en el proceso de capitalización. Pero la petrolera brasileña descubrió que el área cuenta con al menos 15.000 millones de barriles de reservas, por lo que el Estado decidió realizar una subasta de concesiones para que otras empresas puedan explotar ese excedente.

Pero la petrolera brasileña descubrió que el área cuenta con al menos 15.000 millones de barriles de reservas, por lo que el Estado decidió realizar una subasta de concesiones para que otras empresas puedan explotar ese excedente. El volumen de hidrocarburos calculado en el área supera las propias reservas probadas de Petrobras, que al final del año pasado ascendían a 13.278 millones de barriles.

EFE

CONTENIDO PATROCINADO
La educación, un motor para el progreso del país

A través de la educación, la Fundación Terpel forma personas capaces de transformar el mundo.



Lo más leído

- Volkswagen presentó su modelo eléctrico
- Adan Neumann, el profeta de WeWork, ha perdido su carisma
- Forever 21 se declara en quiebra pero seguirá funcionando en A. Latina

Apartamentos Galerías 52 desde \$104729 Saber más

Days Inn Hotel New York City-Broadway desde \$207397 Saber más

La Esperanza desde \$109468 Saber más

RELACIONADOS

RECOMENDADOS

TENDENCIAS

Ecopetrol firma acuerdo con Fitpal

Última actualización - septiembre 27 de 2019 - 09:15 a.m.



ECONOMÍA
Ecopetrol no descarta realizar más proyectos de 'tracking' en EEUU.



ECONOMÍA
Oleoducto Transandino ha sido volado 19 veces en lo que va del año



EMPRESAS
Ecopetrol desembolsará US\$300 millones para aumentar la producción

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR



TE PUEDE GUSTAR



Este "genio" traductor de lenguaje instantáneo, efectivo o estafa?
Minaa Enace



Inglés sin aprender gramática. ¿El cerebro absorbe como una...
Fast Phrases



El nuevo amplificador WIFI del que habla todo el mundo en nuestro país
WIFI Booster

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Ecopetrol firma acuerdo con Fitpal

El acuerdo busca activar y generar a más personas a un estilo de vida saludable.

FACEBOOK | ENVIAR | TWITTER | LINKEDIN | GOOGLE | GUARDAR



Julián Torres y Santiago Aparicio, cofundadores de Fitpal. ARCHIVO PARTICULAR

FOR: PORTAFOLIO - SEPTIEMBRE 27 DE 2019 - 09:15 A.M.

CONTENIDO PATROCINADO
La educación, un motor para el progreso del país

A través de la educación, la Fundación Terpel forma personas capaces de transformar el mundo.



Lo más leído

- Volkswagen presentó su modelo eléctrico
- Adan Neumann, el profeta de WeWork, ha perdido su carisma
- Forever 21 se declara en quiebra pero seguirá funcionando en A. Latina